

Mitteilungsblatt und Veranstaltungskalender

Verkehrsverein e. V.

Wanna



**Gemeinschaften „Langen“
Kreis Cuxhaven
Datum Januar 2020**

Jahresabschlussfeier der Guttempler

Die Gemeinschaft „Langen“, traf sich zum Jahresende, um das Jahr 2019 Revue passieren zu lassen.

Vor zahlreich erschienenen Mitgliedern, Gästen und Personen des öffentlichen Lebens, blicktet die Vorsitzende Edeltraud Krethe auf die Aktivitäten und Veranstaltungen des vergangenen Jahres zurück.

Die Gemeinschaft trifft sich jeden Mittwoch, 20.00 Uhr, in den Räumen der St. Petri Gemeinde Langen, Kapellenweg 7a, um sich über Hilfsmöglichkeiten für Alkoholabhängige und ihre Angehörigen zu beraten, um sich Referate anzuhören oder selbst über ausgewählte Themen zu referieren. Insbesondere diese Übungen in der freien Rede sind hilfreich und unterstützen bei angebotenen Alkoholika „nein“ sagen zu können.

Gäste sind an diesen Abenden immer herzlich willkommen.

Genauso gerne werden Gäste bei den alkoholfreien Bällen, dem Tanz in den Mai und dem Adventsball, gesehen. Bei diesen Bällen ist die Tanzfläche vom Anfang bis zum Schluss immer gut besetzt. Nach Ende der Veranstaltung müssen die Teilnehmer nicht auf ein Taxi warten, sie können auf eigener Achse nach Hause fahren, ohne um den Führerschein zu bangen. Wer neugierige geworden ist auf diese alkoholfreie Lebensweise, mehr Info unter www.guttempler-langen-nds.de.

Übers Jahr wurden von den Guttemplern 12 Gäste an Gemeinschaftsabenden betreut, weitere Personen wurden auf Anforderung zu Hause aufgesucht bzw. telefonisch beraten.

Die Vorsitzende zählte 12 Informationsabende in Kliniken für Alkoholabhängige auf. Ca. 30 Patienten wurde ein Einblick über die Auswirkungen des übermäßigen Alkoholkonsums vermittelt und Hilfsmöglichkeiten vorgestellt. In der Adaptionseinrichtung in Cuxhaven fanden ebenfalls Vorstellungsabende statt, in denen die gleiche Anzahl an Bewohnern über Hilfsmöglichkeiten informiert wurden.

Ein besonderer Höhepunkt der „Langener“ war das Gemeinschaftsseminar „Möglichkeiten der ehrenamtlichen Arbeit in der Suchthilfe“ an der guttemplereigenen Bildungsstätte in Hoya. Die Teilnehmer wurden mit reichlich Informationen über die Guttemplerarbeit versorgt.

Ganz besonders erfreut, konnte die Vorsitzende drei Mitglieder der Gemeinschaft zur erfolgreichen Ausbildung zum ehrenamtlichen Suchthel-



Foto: Edeltraud Krethe

fer beglückwünschen. Die Ausbildungszeit betrug 10 Wochenenden an der Bildungsstätte Hoya.

Einem weiteren Mitglied gratulierte sie zur erfolgreichen Ausbildung an der evangelischen Bildungsstätte in Bad Bederkesa zum Engagementlotsen für Ehrenamtliche.

Es gab für die Vier je eine Rose als Dank und Anerkennung.

Die Erwähnung der zahlreichen abgehaltenen Referate von außenstehenden Referenten und auch Gemeinschaftsmitgliedern unter der Schirmherrschaft der ländlichen Erwachsenenbildung sowie die Teilnahme an Freizeitveranstaltungen der Guttempler war dann nur noch schmückendes Beiwerk.

Der erste Stadtrat der Stadt Geestland, Herr Martin Döscher war sehr angetan von dem Gehörten. In seinem Grußwort wies er darauf hin, dass ohne die „Ehrenamtlichen“ dieser Staat im sozialen Bereich nicht so gut funktionieren würde.

Das Treffen klang aus bei Kaffee und selbstgebackenem Kuchen. Die dabei geführten Gespräche zeigten deutlich, diese in der Suchthilfe eingebundenen Mitmenschen sind keineswegs amtsmüde und werden auch im kommenden Jahr wieder an vorderster Front gegen die Alkoholsucht kämpfen. Aufgrund der Jahreszeit hatte es sich der Posaunenchor Krempel unter Leitung von Gerhard Schmied nicht nehmen lassen, die Veranstaltung mit Weihnachtsliedern zu begleiten.

Edeltraud Krethe
Guttempler-Gemeinschaft „Langen“